
REQUERIMENTO Nº 246/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações acerca das providências que estão sendo adotadas para
disponibilização de maior oferta de vagas públicas de estacionamento destinadas a
motocicletas nas vias e logradouros no Município de Santa Isabel

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito Municipal local prestar a esta Casa as
informações acerca das providências que estão sendo adotadas para disponibilização de
maior oferta de vagas públicas de estacionamento destinadas a motocicletas nas vias e
logradouros no Município de Santa Isabel.

 

JUSTIFICATIVA

 

O presente requerimento se faz necessário, tendo em vista que no Município de Santa Isabel
é notório o quantitativo insuficiente de vagas atualmente reservadas para motocicletas nas
vias públicas.

De se mencionar a crescente necessidade da oferta de vagas de estacionamento para os
mencionados veículos, como recurso para promover as condições de segurança e adequada
organização no trânsito em nossa cidade.

Acrescenta-se que a ausência de locais próprios para estacionamento acarreta no uso
indevido de vagas reservadas para outras categorias veiculares, prejudicando assim a
organização do trânsito municipal.

Assim, ante a relevância do pedido, conto com a aprovação do Requerimento à unanimidade
dos Nobres Pares.



REQUERIMENTO Nº 246/2023

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Santa Isabel, 14 de novembro de 2023.

MARCOS FELIPE DE OLIVEIRA BARBOSA

(Marcos Cannor)

Vereador


